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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0377/2019 )

Eingereicht am 04.02.2019 um 09:06 Uhr.

Standesamt

Die Anzahl der Eheschließungen in Hannover ist steigend.
 

Wir fragen die Verwaltung: 

1) Wie hoch ist die Auslastung des Standesamtes im Allgemeinen?

2) Wie lange sind die Vorlaufzeiten für eine Eheschließung?

3) Wie will die Verwaltung mit der steigenden Anzahl von Eheschließungen umgehen?
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